

**TERCERA EDICIÓN**

# Inauguración del Máster en Tecnología Cerámica

► Entregarán los diplomas del pasado curso, premios y ayudas

|| R. D. M.  
CASTELLÓN

El Máster en Tecnología Cerámica de la UJI celebra la inauguración de su tercera edición el 19 de octubre, a las 18.00 horas, en las instalaciones del Instituto de Tecnología Cerámica.

En el evento se entregarán los diplomas al estudiantado del curso 2022-23, además de los Premios de Excelencia Académi-

ca, otorgados por la Diputación de Castellón, y las ayudas de matrícula para este curso.

Esta formación proporciona al estudiantado conocimientos y habilidades técnicas para responder a las necesidades de especialización de la industria cerámica. El máster se puede cursar por itinerarios hasta en tres años con un módulo de materias primas cerámicas, otro de procesamiento de materiales cerámicos y un último dedicado al Trabajo final de Máster. Más novedades a través de la web: <https://www.fue.uji.es/tecnologia-ceramica>. ≡